



# Vegetables

## German Sentences



Find more language-learning resources on  
[johnjds.co.uk/ablas](http://johnjds.co.uk/ablas)





## English

## German



Carmen reached into the bag and pulled out a head of broccoli, avoiding his gaze.

Carmen griff in die Tasche und zog einen Kopf Brokkoli heraus, wobei sie seinem Blick auswich.



On Saturdays, a number of treats are available, such as French brioche and carrot cake.

Samstags gibt es eine Reihe von Leckereien, wie französische Brioche und Karottenkuchen.



Add finely chopped spring onion, cucumber and fresh dill, and mix with a small amount of natural live yogurt.

Fügen Sie fein gehackte Frühlingszwiebeln, Gurken und frischen Dill hinzu und mischen Sie sie mit einer kleinen Menge natürlichem Lebendjoghurt.



Transfer to a bowl and stir in finely chopped mango, cucumber and lime juice.

In eine Schüssel geben und fein gehackte Mango, Gurken und Limettensaft unterrühren.



When garlic bulbs are crushed, alliin is converted into another compound called allicin.

Wenn Knoblauchzwiebeln zerkleinert werden, wird Alliin in eine andere Verbindung namens Allicin umgewandelt.



She tossed the chopped lettuce into a large stainless steel bowl.

Sie warf den gehackten Salat in eine große Edelstahlschüssel.



Sandwiches range from portobello mushroom to chopped salmon steak.

Die Sandwiches reichen von Portobello-Pilzen bis hin zu gehacktem Lachssteak.



Katie shrugged her shoulders and focused on cutting the potato in her hand.

Katie zuckte mit den Schultern und konzentrierte sich darauf, die Kartoffel in ihrer Hand zu schneiden.



Place the chicken on a wooden board and serve it at the table, with the sweetcorn guacamole and roasted lemon halves.

Legen Sie das Huhn auf ein Holzbrett und servieren Sie es am Tisch, mit der Zuckermais-Guacamole und gerösteten Zitronenhälften.



In the vegetable gardens they found the strawberries and melons, and several other unknown but delicious fruits, of which they ate heartily.

In den Gemüsegärten fanden sie die Erdbeeren und Melonen und einige andere unbekannte, aber köstliche Früchte, von denen sie herzhaft aßen.